

Mönchengladbach

Rats-TV geht in die Verlängerung

[20.02.2018] Ihr Projekt Rats-TV will die Stadt Mönchengladbach weiter verfolgen. Ratssitzungen können somit auch künftig live im Internet angeschaut werden.

Die Stadt Mönchengladbach wird ihre Ratssitzungen weiterhin ins Internet übertragen. Das hat die Kommune nach Ende der Testphase, in der bislang sechs Ratssitzungen live verfolgt werden konnten, beschlossen. Parallel dazu soll nach Angaben der Stadt Mönchengladbach geprüft werden, wie technisch eine Frequenzsteigerung erzielt werden kann – etwa, indem die Sitzungen zusätzlich als Podcast oder via soziale Medien übertragen werden. Denn die Nachfrage nach dem Rats-TV habe sich bei den vergangenen Sitzungen doch eher in einem überschaubaren Rahmen bewegt.

(bs)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Social Media, Mönchengladbach